



## Finales départementales de Futsal (18/02)

publié le 19/02/2015

Mercredi 18 février, avaient lieu les finales départementales de Futsal à Niort.

Deux équipes du collège y participaient : les **Minimes Filles** et les **Benjamins Garçons**.

**Dans la catégorie Minimes** : Nolwenn, Pauline, Katlyn, Laurine et Lucile ont terminé troisièmes du tournoi et remportent donc une très belle médaille de bronze. Nos bleues peuvent se vanter de n'avoir perdu que 2 buts à 1 contre les futures championnes départementales venues de Moncoutant.

**Dans la catégorie Benjamins** : Maël, Lucas, Alexandre, Romain, Léo et Nathan terminent également sur la troisième marche du podium. Un seul but encaissé sur l'ensemble du tournoi lors de la demi-finale (défaite 1-0) après un parcours sans faute en poules (2 victoires, 0 défaite). Nos bleus de Champdeniers se sont vite rattrapés en gagnant 3-0 le match pour la médaille de bronze !

**Deux jeunes officiels** ont accompagné les joueurs, Aurélie en minimes et Tanguy en benjamins. Un grand merci à ces deux élèves sans qui les deux équipes n'auraient pu se présenter aux compétitions départementales.

En plus de ces très bons résultats, nos élèves (joueurs et arbitres) se sont montrés exemplaires dans leur comportement, leur fair-play sur le terrain et la bonne humeur affichée tout au long de l'après-midi.

Félicitations à eux ! De bonne augure avant les finales Sports collectifs à la rentrée !

D'ici là, Bonnes vacances !

L'équipe EPS.

### Portfolio

